



原田 大資 さん
(大崎町仮宿在住)

**燃ゆる感動
かごしま国体
ビーチバレーボール
競技審判委員**

9月16日にスタートした会期前競技から県内各地で熱戦が繰り広げられた「燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会」は、10月30日かごしま大会の閉会をもってその幕を閉じました。

今月号の「出ました！国体」は選手としてではなく、スポーツを支える側で参加された本町の職員でもある原田大資さんです。

原田さんは、数年間にわたりビーチバレー審判員としての技術を研鑽され【ビーチバレー審判(特A)】の資格を取得しています。本町で開催されたビーチバレーボールでは、決勝戦(少年男子)のセカンドレフェリー(副審)の大役を務められ、また、鹿屋市で開催されたかごしま国体バレーボール(成年女子)、かごしま大会バレーボール(精)にも、記録委員として参加されました。今後もさらなる活躍が期待されます。



3回戦での主審の様子



決勝戦での副審の様子

・大会に参加しての感想…バレーボールが好きで、バレーボールに携わりたいと審判の資格を取得したのが約10年前で、その時はまさか地元の国体で審判ができるとは夢にも思っていませんでした。

大会開催中はまだまだ暑さが残る中でしたが、選手も全国から大崎町を訪れ一生懸命プレーしていたので、その選手の頑張りに負けないように1試合1試合を一生懸命審判しようと心がけていました。

結果、反省点も多々ありますが、地元大崎町で開催された国体に競技役員として参加させていただき、大変貴重な経験をすることができました。

GGで5位！
おめでとうございます



9月23日(土)、グラウンド・ゴルフ(公開競技)が霧島市丸岡公園緑地公園において開催され、鹿児島県代表として出場した「大崎真心」が、団体で第5位に入賞しました。

開催地の本県からは2チームが出場し、大崎真心6名は志布志市の女子チーム6名とチームを組み、「鹿児島県B」として出場しました。

大崎真心メンバー

黒丸正昭さん、上櫛利春さん、芝原幸治さん、新堂幸男さん、藤田亨さん、山下隆男さん



競技係員、ボランティアとして
ビーチバレーボール競技会へ
ご協力いただいた個人・団体の皆さま

運営ボランティア

- 友原 達夫さん ● 友原 千賀子さん
- 濱口 博さん ● 斉野平 聡さん
- 鑪 浩二さん ● 海老原 昭雄さん
- 平田 学さん ● 商工会女性部
- 交通安全協会大崎支部
- Muzeよめじょ会 ● 新大隅青年会議所
- 大崎町高校生クラブ

競技係員

尚志館高等学校、志布志高等学校、曾於高等学校、串良商業高等学校、鹿屋中央高等学校、鹿屋農業高等学校、鹿屋高等学校、鹿屋工業高等学校、鹿屋女子高等学校
9校の生徒の皆さん

《お問い合わせ先》

大崎町教育委員会

社会教育課 国体推進係

☎ 476-1111(内線425) FAX 476-0548

メール syogaisupotsu@town.kagoshima-osaki.lg.jp